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第８３回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２３年７月１５日（金）１３時３０分～１４時５５分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，生田，柴田，中村，前田，矢倉，横山，鹿島，

菅野，加納，瀧本，山田，石田，大谷，井関，中西，向，大竹，松井，井上， 

福森，尾島，向田，笠井，青木，澤田  

 欠席者  山崎，山本，大久保，富田 

陪席者  脇坂，古川，田中，濱田，中村（裕），有松，三浦，中島，西谷，宮坂 

 

１ 前回議事確認 

  第８２回教育研究評議会（６月１７日開催） 

 

２ 協 議 

   な し 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，［資料１]に基づき報告があった。 

（２）オープンキャンパスについて 

教育担当理事から，［資料２]に基づき，８月４日（木）及び５日（金）に開 

催される平成２３年度金沢大学オープンキャンパスの開催主旨，特徴，昨年と 

の変更点，現時点の申込者数等について報告があった。 

その後，議長から，本年度のオープンキャンパスの成功に向けて，全学的な 

協力依頼があった。 

（３）金沢大学学友会設立総会及び第５回ホームカミングデイ歓迎式典等の開催につ 

いて 

財務・附属病院担当理事から，［資料３]に基づき，１１月５日（土）に行わ

れる金沢大学学友会設立総会及び第５回ホームカミングデイについて，概要説

明があった後，学長補佐（同窓会担当）から詳細説明があった。 

その後，議長から，学友会の設立及び本年度のホームカミングデイの成功に 

向けて，全学的な協力依頼があった。 

（４）平成２３年度必携パソコンの準備状況と新入生アンケート結果 

総合メディア基盤センター長から，［資料４]に基づき，必携パソコンの準備状

況・認知状況等，加えて，新入生の意識・経験率等について報告があった。その

際に，パソコンの動産保険に関する質問等があった。 

（５）平成２４年度科学研究費補助金の獲得対策について 

研究・国際担当理事から，［資料５]に基づき，平成２４年度における科学研

究費補助金の獲得に向けた基本方針，対応策，スケジュール等について報告が

あった。 

その後，議長から，科学研究費補助金の獲得に関し，引き続きの協力依頼が 

あった。 
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（６）研究関係資金獲得状況について 

研究・国際担当理事から，［資料６]に基づき，研究関係資金の獲得状況（平

成２３年度第１四半期分）について報告があった。その後，本年度の科学研究

費補助金の配分について質問があった。 

（７）特許等実施許諾契約状況について 

研究・国際担当理事から，［資料７]に基づき，平成２３年６月末日現在の特

許等実施許諾契約の状況について報告があった。  

（８）金沢大学新技術説明会について 

研究・国際担当理事から，［資料８]に基づき，８月１９日（金）に科学技術

振興機構 JSTホールで開催される「金沢大学新技術説明会」について報告が 

あった。 

（９）平成２３年度公募事業（機関申請分）について 

研究・国際担当理事から，［資料９]に基づき，本学から申請又は申請予定の

平成２３年度における公募事業について報告があった。その際に，留学生交流

支援制度（ショートステイ，ショートビジット）による留学生の取り扱いにつ

いて質問があった。 

（10）大学間等交流協定の締結について 

研究・国際担当理事から，［資料１０]に基づき，本学とグアテマラ共和国文

化スポーツ省文化自然遺産副省との交流協定，本学人間社会研究域とグアテマ

ラ共和国文化スポーツ省文化自然遺産副省との覚書の締結について報告があっ

た。  

（11）学会賞等の受賞について 

議長から，［資料１１]に基づき，本年４月以降における学会賞等の受賞状況

について報告があった。 

（12）東北地方太平洋沖地震に対する本学の対応について（その６） 

情報担当理事から，[資料１２]に基づき，本学が実施した東北地方太平洋沖

地震への対応状況について報告があった。 

（13）連合大学院の改編等について 

議長から，平成２１年度から大阪大学，本学及び浜松医科大学で設置してい

る連合小児発達学研究科に千葉大学及び福井大学が加わることに伴い，名称の

変更並びに学生定員及び収容定員の増加の改編が行われることについて報告が

あった。 

（14）国立大学の機能強化－国民に対する約束－（中間まとめ）について 

議長から，[資料１３-１及び１３-２]に基づき，国立大学協会が取りまとめ

た「国立大学の機能強化－国民に対する約束－」に対する現時点での対応状況

等について報告があった。加えて，ルネサンス会議を設けて検討を行うことが

説明された。 

その後，議長から，本学の機能強化のための方策，将来構想等の検討に関し，

全学的な協力依頼があった。 
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４ その他 

（１）第４回未来開拓研究公開シンポジウムの開催について 

    情報担当理事から，［資料１４]に基づき，１０月１日（土）に大阪ビジネス

パーク円形ホールで開催される「未来開拓研究公開シンポジウム2011 in 大阪」

及び１０月２９日（土）に学術総合センター中会議場で開催される「第４回未

来開拓研究公開シンポジウム」について，説明があった。 

（２）節電について 

議長から，［机上配布資料]に基づき，角間キャンパスの電力使用状況が説明

され，節電の協力要請があった。 

 

 

○第８４回教育研究評議会  ９月１６日（金）   １３時３０分から 


